

Leçon inaugurale

Rendre compte

L'étude du comportement des dirigeants d'entreprise s'avère particulièrement intéressante pour les chercheurs en finance et en comptabilité. Les travaux académiques ont notamment mis en évidence, d'une part, que bon nombre de dirigeants annoncent (trop fréquemment) des décisions qui ne sont pas créatrices de valeur, d'autre part, que certains dirigeants divulguent (volontairement) des informations financières « manipulées ».

Ces résultats confirment l'existence de conflits d'intérêts entre les dirigeants d'entreprise et les investisseurs. Plus précisément, il est désormais admis que les premiers n'œuvrent pas nécessairement dans l'intérêt des propriétaires de l'entreprise. La question se pose alors de savoir comment obliger les dirigeants à rendre compte de façon satisfaisante. L'objectif de cette présentation est de présenter et de discuter l'efficacité des principaux mécanismes de discipline des dirigeants.



**Professeur
Alain Schatt**

Institut d'analyse financière

La leçon inaugurale aura lieu
le **mercredi 2 mai 2012** à 18h15
Aula du 1^{er}-Mars 26

unine

UNIVERSITÉ DE
NEUCHÂTEL

FACULTÉ DES SCIENCES
ÉCONOMIQUES